

Nueva oficina de DH en Quibdó

La ONU tiene seis de éstas en diferentes ciudades del país.

Bogotá
EFE

● La Oficina del Alto Comisionado de las Naciones para los Derechos Humanos abrirá hoy una nueva sede en Quibdó, acto que será acompañado por una comisión sueca.

La delegación que acompañará la apertura de la Oficina estará encabezada por la embajadora de ese país en Colombia, Maríe Andersson de Frutos.

Suecia implementa en el país una estrategia de cooperación que incluye un fuerte componente en Derechos Humanos.

Esta oficina de la ONU tiene sedes en Bogotá, Medellín, Cali, Villavicencio, Bucaramanga y Pasto y en los próximos días dará al servicio en Neiva y Barranquilla.

Según el acuerdo por medio del cual se establece la Oficina en Colombia, sus tareas tienen que ver con la observación de la situación de los Derechos Humanos y del Derecho Internacional Humanitario. También asesora en temas

de Derechos Humanos y Derecho Internacional Humanitario a las autoridades del Estado, a las organizaciones de la sociedad civil, y velar por que todo proyecto de ley que incluya temas de Derechos Humanos sea respetuoso de

los instrumentos internacionales en la materia. Igualmente, presta cooperación técnica a las autoridades del Estado y a las organizaciones de la sociedad civil, empresarios, iglesias, ONG de Derechos Humanos.



Maríe Andersson de Frutos, embajadora de Suecia en Colombia.

“Quiero una Tarjeta de Crédito que me ayude a recorrer la ciudad más barato”